

BREVES ECONOMIQUES : AUSTRALIE, NOUVELLE-ZELANDE, PACIFIQUE

Semaine du 29 octobre au 4 novembre 2021

AUSTRALIE

La Reserve Bank of Australia se rapproche de la hausse des taux

La RBA a capitulé devant la pression du marché en abandonnant sa politique de suppression des rendements obligataires à court terme et a ouvert la possibilité que le taux de trésorerie record de 0,1% puisse augmenter à la fin de 2023, plus tôt que prévu. [RBA](#), [Financial Review](#)

L'Australie réouvre ses frontières à la Nouvelle-Zélande et Singapour

Après avoir fermé ses frontières internationales pendant près de 600 jours en raison de la pandémie, l'Australie a accueilli lundi son premier groupe de visiteurs étrangers. Les voyageurs de Nouvelle-Zélande puis de Singapour pourront ainsi visiter l'Australie. [CNBC](#)

Commonwealth Bank ajoute des crypto-monnaies à son application bancaire

Commonwealth Bank permettra à ses clients de détenir et d'utiliser des bitcoins et d'autres crypto-monnaies via son application bancaire de 6,5 millions d'utilisateurs. Cette décision fera de la CBA la première banque australienne – et l'une des rares banques dans le monde – à offrir aux clients un accès aux crypto-monnaies. [Financial Review](#)

Mise en garde contre les "risques à la baisse" de la Chine

Le trésorier Josh Frydenberg a averti que le ralentissement de l'économie chinoise et du secteur de la construction pose des risques pour l'économie australienne, en particulier la demande de minerai de fer : « Ce qui arrivera au secteur immobilier chinois sera essentiel car aura un impact sur les secteurs de la construction et de la finance, y compris des effets indirects(...) » [Financial Review](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

Le taux de chômage chute à 3,4%, un record

Le chômage au cours du trimestre précédant la fin septembre a chuté à 3,4%, en baisse par rapport à 4 % au trimestre de juin. Il s'agit du taux de chômage le plus bas que le pays ait enregistré, égalant le taux des trois derniers mois de 2007. Le nombre de chômeurs a chuté de 18 000 au cours du trimestre à 98 000. [Stuff](#)

Les prix des logements sont une menace à la stabilité financière du pays

Le gouverneur de la Reserve Bank of New Zealand (RBNZ) a déclaré que les prix des logements étaient insoutenables et constituaient des risques pour la stabilité financière du pays. La RBNZ a réaffirmé que les prix des logements devraient fléchir, alimentés par une activité de construction record. [RNZ](#), [Beehive](#)

COP26 : la Nouvelle-Zélande signe le Global Methane Pledge, aucun nouvel objectif n'est fixé

La Nouvelle-Zélande, comme plus de 100 pays, a signé le global methane pledge, mais sans annoncer de nouvelles réductions nationales. Cette décision engage ces pays à travailler ensemble pour réduire les émissions mondiales de gaz à effet de serre d'au moins 30 % - par rapport aux niveaux de 2020 - d'ici la fin de la décennie. [NZ Herald](#)

PACIFIQUE

L'Australie continue d'envoyer des aides médicales à la Papouasie-Nouvelle-Guinée

Les plus grands centres urbains de PNG et de nombreuses provinces sont aux prises avec la troisième vague de la pandémie, qui a submergé les systèmes de santé. L'Australie a envoyé une équipe d'assistance médicale en PNG, le sixième déploiement de ce type pour aider son voisin depuis le début de la pandémie. [RNZ](#)

Les Tonga se confinent après un cas de Covid-19

L'île principale des Tonga, Tongatapu, a commencé un confinement de sept jours après que le royaume ait enregistré l'arrivée de son premier cas de Covid-19 sur un vol en provenance de Nouvelle-Zélande la semaine dernière. Les écoles et les commerces non-essentiels sont fermés. Il n'y a aucune preuve que le virus se soit propagé dans la communauté. [RNZ](#), [ABC](#)

Le système du gouvernement Papouasie-Nouvelle-Guinée touché par une attaque de ransomware

Le système, qui gère l'accès à des centaines de millions de dollars d'aide étrangère, a été désactivé par des attaquants qui ont demandé à la PNG le paiement d'une rançon en Bitcoin. Les contraintes financières de la PNG l'ont empêchée de créer un environnement de cybersécurité performant. [RNZ News](#)

Jusqu'à 40 000 visiteurs en deux mois aux Fidji

40 000 visiteurs pourraient visiter les Fidji de décembre à janvier de l'année prochaine, lorsque les frontières rouvriront pour les voyages internationaux, a déclaré le PDG de Tourism Fiji, Brent Hill. [The Fiji Times](#)